

Bordeaux, le 10 octobre 2019

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Au delà des mouvements sectaires connus de tous, Infos-sectes Aquitaine traite des cas de plus en plus nombreux de dérive sectaire et d'emprise mentale dans le domaine des croyances, de la santé, du new Age, du développement personnel, de l'éducation, de la formation professionnelle etc...

Parmi les dossiers suivis (en moyenne 80/an), certains nécessitent l'analyse et l'appui des experts de la MIVILUDES dont le caractère interministériel répond parfaitement à la pluralité des secteurs touchés par le phénomène sectaire. C'est pourquoi, la disparition annoncée pour 2020 de cette Mission nous interpelle, car nous craignons que sa dilution dans les services du ministère de l'Intérieur réduise son efficacité. Son actuelle transversalité interministérielle favorise l'action efficace des pouvoirs publics.

Au cœur des dérives sectaires, il y a les nombreuses victimes et leurs proches, dont les vies se trouvent brisées, mais aussi une menace sournoise que les mouvements sectaires structurés ou isolés font peser lentement sur notre société, particulièrement sur les enfants et adolescents qui constituent une population fragile. Cela ne mérite-t-il pas une attention particulière ?

Notre nation a la chance d'avoir une entité spécifique dont d'autres pays regrettent de ne pouvoir s'inspirer. Plus que jamais, sachons garder la MIVILUDES.

Pour Infos-sectes Aquitaine

Le Président